

BAB 5

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan maka didapatkan hasil kesimpulan penelitian mengenai karakteristik kewirausahaan pemilik Morodadi Motor menurut teori Mariotti sebagai berikut: Pemilik Morodadi Motor Kebumen memiliki ciri khas, watak, perilaku, tabiat, serta sikap yang kuat terhadap perjuangan hidup untuk mencapai kebahagiaan lahir dan batin pemilik Morodadi Motor. Karena Pemilik Morodadi Motor mampu untuk mengevaluasi kekuatan dan kelemahan dari dirinya sendiri dan jujur mengakui kekuatan dan kelemahannya tersebut. Pemilik Morodadi Motor mampu untuk bekerja keras, tekun melakukan satu pekerjaan dan cara pandang yang positif terhadap masalah yang dialami. Pemilik Morodadi Motor memiliki karakteristik yang dapat dibentuk baik dari lahir maupun dari hasil latihan yang dapat dikembangkan seiring dengan pengalaman dan usia.

Berdasarkan indikator *self-assessment*, Pemilik Morodadi Motor dipandang mampu untuk mengevaluasi kekuatan dan kelemahan dari dirinya sendiri dan jujur mengakui kekuatan dan kelemahannya tersebut. Hal ini dapat terjadi karena pemilik dapat mengidentifikasi kekuatan yang pemilik miliki, dapat mengidentifikasi kelemahan yang pemilik miliki, sadar bahwa kekuatan pemilik akan berdampak pada bisnis, sadar bahwa kelemahan pemilik akan berdampak pada bisnis, merasa perlu untuk memperbaiki kelemahan pemilik agar dapat

meningkatkan kinerja usaha dan merasa perlu untuk memaksimalkan kekuatan pemilik agar dapat meningkatkan kinerja usaha.

Berdasarkan indikator *aptitudes and attitudes*, Pemilik Morodadi Motor mampu untuk bekerja keras, tekun melakukan satu pekerjaan dan cara pandang yang positif terhadap masalah yang dialami. Pemilik menganggap masalah sebagai suatu peluang bisnis, selalu mengambil peluang bisnis yang masuk, mampu untuk mencari solusi yang dapat dijalankan dan optimal bagi bisnis pemilik, selalu berusaha mencari solusi dengan harga terjangkau bagi pelanggan, mampu menetapkan prioritas penyelesaian masalah yang dihadapi sesuai dengan sumber daya Morodadi Motor dan memprioritaskan pada penyelesaian pekerjaan yang mudah baru pekerjaan yang sulit.

Berdasarkan indikator *personal characteristics*, Pemilik Morodadi Motor dinilai memiliki karakteristik pribadi yang baik. Berdasarkan pada hasil tersebut dapat diketahui bahwa karakteristik Pemilik Morodadi Motor yang dapat dibentuk baik dari lahir maupun dari hasil latihan yang dapat dikembangkan seiring dengan pengalaman dan usia. Pemilik yakin atas kemampuan teknis yang pemilik miliki, merasa memiliki administrasi yang kuat dalam bisnis bengkel ini, merasa kegagalan dapat menjadi pengalaman berharga yang membantu pemilik bangkit kembali di masa sulit. Pemilik merasa pengalaman pemilik ketika gagal membantu pemilik untuk mengambil sikap dalam bisnis di masa depan. Kemampuan pemilik dibentuk oleh pengalaman kerja pemilik sendiri untuk sukses dalam berbisnis sehingga meningkatkan kompetensi pemilik dengan belajar hal baru dari kegagalan pemilik. Pemilik memiliki sikap positif dalam memandang masalah, memiliki optimis dalam

menghadapi masalah, memiliki sikap tenang ketika menghadapi masalah, memiliki dapat membuat keputusan yang rasional dengan kepala dingin. Pemilik memiliki sikap mental yang gigih karena memulai membuka toko dan bengkel dari 15 tahun yang lalu dan selalu berambisi untuk selalu mengejar mimpi meraih kesuksesan dan tekun untuk mengejar mimpi meraih kesuksesan.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka terdapat saran yang dapat diberikan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Pemilik Morodadi Motor perlu menyadari bahwa karakter yang dimilikinya dapat mempengaruhi kinerja bisnis yang dipimpinnya sehingga perlu untuk selalu positif dalam menghadapi dan menyelesaikan masalah.
2. Pemilik Morodadi Motor sebaiknya dapat memberikan instruksi kepada karyawan Morodadi motor mengenai prioritas penyelesaian pekerjaan dimana pekerjaan yang lebih mudah perlu diselesaikan terlebih dahulu sebelum melakukan pekerjaan yang sulit serta memakan waktu banyak.
3. Pemilik Morodadi Motor perlu untuk selalu mengembangkan dirinya terutama dalam hal mempelajari teknologi baru, perkembangan terbaru di bidang otomotif dan mengikuti pameran otomotif di dalam dan luar negeri untuk mengembangkan pengetahuan serta kompetensinya.